

EQUIPAMIENTO

La Diputación y el Ayuntamiento de Barcelona destinarán 20 millones de euros a equipamiento deportivo

Ambas entidades de la ciudad condal han firmado un convenio en el que se comprometen a invertir en los centros deportivos de Barcelona.

Palco23
8 ene 2021 - 11:30



Barcelona vuelve a apostar por el deporte. La Diputación y el Ayuntamiento de Barcelona destinarán cerca de veinte millones de euros a construir y remodelar equipamientos deportivos entre 2020 y 2023, según *La Vanguardia*.

La mitad de los veinte millones de euros, que se canalizarán a través de un fondo incondicionado de inversión, se destinarán en la construcción del Centro Deportivo Municipal de Espronceda, situado en el barrio de Navas, a la que se destinarán 9.660.677 millones de euros. El centro dispondrá de un pabellón triple polideportivo, una sala de tiro con arco, otra de tenis de mesa y dos salas de gimnasia artística.

PALCO23

Asimismo, también se construirá el Centro Deportivo Municipal de La Sagregra, que costará 7,8 millones de euros; se ampliará el Pabellón Deportivo Municipal de L'Illa, cuyo precio rondará los 1,5 millones de euros y, por último, se construirá un nuevo pabellón polideportivo en el parque de la Berrida, al que se destinarán 800.000 euros.

Este convenio "es una muestra del compromiso que tiene la Diputación con todos los ciudadanos de la provincia, con la voluntad de mejorar su calidad de vida, de forma conjunta con las otras administraciones", comentó Núria Marín, presidenta de la Diputación de Barcelona.